
Wolgast, der 01.12.2023

2. Kommunale Gesundheitskonferenz: Landkreis will Gesundheitsstrategie entwickeln

Sehr geehrter Herr Sack,

was ist seit mehr als einem Jahr diesbezüglich geschehen? Sie sagten damals: "Denn erst wenn alle 

an einem Strang ziehen, kann es gelingen, allen Bürgerinnen und Bürgern unseres Landkreises – 

von der Wiege bis zur Bahre – bestmögliche Gesundheitschancen zu eröffnen".

Damals war zu hören: “ Dabei wurden verschiedene Punkte als Bestandteil der geplanten 

Gesundheitsstrategie diskutiert. So zum Beispiel, wie bekommt Gesundheitsförderung eine Lobby 

im Landkreis und in den Städten und Gemeinden? Dabei wurde klar, dass Lobbyarbeit in der 

Gesundheitsstrategie von Anfang an einen hohen Stellenwert haben muss, dass kleinräumig gedacht

werden sollte und dass Lobbyarbeit Botschafter und Türöffner im Sinne von Partizipation 

benötigt….“

Sehr geehrter Herr Sack, wo wird diese Gesundheitsstrategie entwickelt und was ist bisher greifbar 

oder wo gibt es sie vielleicht sogar schon? Die BI für das Wolgaster Krankenhaus interessiert 

diesbezüglich jeder Fortschritt.

Mit freundlichen Grüßen

Walter Klingner 


